

# PlantaDoce.

Entorno

## El sector asegurador sanitario ante el Covid-19: aumenta un 6% su facturación hasta marzo

Este tipo de aseguramiento alcanzó un volumen de negocio de 2.454 millones de euros en los tres primeros meses del año, según datos recogidos por Unespa.

PlantaDoce  
27 abr 2020 - 13:15



El sector asegurador de salud no tiembla ante el coronavirus. Este tipo de seguro alcanzó una facturación de 2.454 millones de euros entre enero y marzo de 2020, lo que se traduce en un incremento del 6% en comparación con el mismo periodo de un año antes, según datos recogidos por Unespa este lunes.

**Sobre las cifras de salud inciden el aumento del volumen de asegurados durante 2019** (un 3,6%) y el hecho de que los ingresos procedentes de los contratos bianuales con las mutualidades de funcionarios se han computado al arrancar 2020.

No obstante, el sector salud destaca por encima del dato global, ya que la industria aseguradora redujo un 6,8% su facturación hasta marzo por el coronavirus, hasta

---

# PlantaDoce.

---

16.699 millones de euros. **El ramo de no vida facturó 10.217 millones, un 2,44% más** gracias a la inercia de crecimiento registrada en enero y febrero, mientras que el de vida contabilizó unos ingresos por primas de 6.482 millones de euros, lo que supone un desplome del 18,46%.

Unespa ha destacado que, durante la situación excepcional que vive España en estos momentos por el Covid-19, el sector asegurador “continúa prestando servicio a sus clientes y preserva unos niveles de solvencia elevados que superan con creces las exigencias que marca la regulación”.